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Após o início de mais um mandato, o nosso Boletim In-
formativo está de volta. É com muito gosto que trazemos 
até si este documento que espelha o trabalho, empenho 
e dedicação da Junta de Freguesia no apoio às populações 
e instituições locais.

Apesar das dificuldades inerentes a um inicio de man-
dato, às quais se somaram a recuperação de dois anos de 
pandemia que dificultaram o trabalho da Junta de Freguesia 
e de todas as instituições locais, muitas ações e trabalhos 
foram feitos no sentido 
de melhorar a qualidade 
de vida das populações 
locais, onde se destacam: 
Pavimentação de várias 
ruas, nomeadamente a 
Rua da Fonte, Rua de Avei-
ro e Rua de Condeixa (até 
ao Cemitério) em Arzila; 
Rua dos Depósitos, Rua da 
Fonte, Rua João Ferreira 
Leite, Rua do Quintal, Rua 
25 de Abril, entre outras; 
Passeio na Rua Principal 
do Ameal e aquisição e aplicação de portas na Escola 
Básica de Taveiro.

Salientamos ainda a retoma da FAGIC – Feira de Arte-
sanato, Gastronomia, Industria e Comércio no passado mês 
de setembro, onde as pessoas puderam confraternizar e 
divertir-se depois de um interregno de dois anos em que 
quase não houve vida social e cultural por “imposição” da 
COVID-19.

Destacamos ainda o apoio às Coletividades que se 

mostraram sempre disponíveis para o necessário, também 
no aspeto social, apesar da pandemia onde infelizmente 
estiveram paradas. Na área Social ajudámos algumas 
famílias com apoios sociais e estamos a organizar a entrega 
de cabazes de Natal.

Nas últimas semanas assegurámos que nesta época 
tão especial do regresso às aulas tudo estivesse em ordem 
nas nossas escolas. Envio também uma mensagem especial 
a todos os alunos, desejando que tenham um ano escolar 

cheio de sucessos e novas 
experiências positivas pelos 
outros valores que a escola 
transmite como a cidada-
nia e a igualdade entre to-
dos, para os quais todos 
temos que contribuir.Deixo 
também o desejo de Bom 
Natal com saúde e com um 
apelo a todos, nomeada-
mente as mais vulneráveis, 
para que neste tempo em 
que se aproxima o frio se 
mostrem disponíveis para 

as vacinações em curso, quer da Gripe quer da COVID-19.
Por fim, e porque contamos com todos numa política 

construtiva para o melhor das freguesias, quero também 
deixar o desejo sincero de sucesso e bom trabalho a todos 
aqueles que no último ato eleitoral foram eleitos para o 
órgão executivo e deliberativo desta União de Freguesias.

Votos de um Santo Natal e Bom Ano de 2023
Jorge Mendes

CARAS E CAROS CONCIDADÃOS

INVESTIMENTOS, OBRAS E REIVINDICAÇÕES

O Executivo da União de Freguesia, continua com a 
mesma orientação de sempre, no sentido da dar resposta 
eficaz às solicitações e necessidades que nos vão surgindo. 
As nossas escolas, no seu todo, as instituições e a população 
em geral, têm visto resolvidos os seus problemas, dentro 
das nossas possibilidades, também os agregados familiares 
carenciados e as coletividades têm sentido esse apoio, 
nomeadamente financeiro.

Olhando pela vertente das obras, estas não param, 
nomeadamente repavimentações resultado das necessidades 
e de tantos pavimentos e ruas degradadas que encontramos, 
neste contexto foram requalificadas as Ruas de Sintra, do 
Bairro, de Condeixa, de Lisboa em Arzila; As Ruas 25 de 
Abril e o Beco do Covão em Vila Pouca; As Ruas do Quintal 
e João Ferreira Leite em Taveiro; e as Ruas do Pedregaço, 
dos Depósitos e da Fonte, no Ameal, entre outras. 

Continuamos a cimentação de valetas; substituímos as 
portas da Escola Básica de Taveiro. No que diz respeito às 

funções da Junta de Freguesia, há ainda a referir a nossa 
preocupação em manter sempre limpas as ruas, jardins, 
cemitérios e outros espaços públicos, mesmo com parcos 
recursos humanos.

Por executar encontram-se ainda as obras do protocolo 
com a Câmara Municipal de Coimbra referentes ao ano de 
2022, para as quais ainda não há projeto, até à presente data. 
No entanto, é importante referir que nos congratulamos 
com o andamento das obras de alteração da Casa da 
Criança para a Extensão de Saúde de Taveiro, obra que 
tanto reivindicámos e que finalmente vai ser realidade.

Por fim, não querendo ser extensivo, referir alguns 
Investimentos noutras áreas como por exemplo a VII FAGIC, 
o Grande Prémio de Ciclismo da União de Freguesias ou até 
a Iluminação de Natal, que nos ajuda a manter as pessoas 
com algum empenho cultural e social.

Clara Almeida / Jorge Seiça

Desejo que o seu Natal seja brilhante 
de alegria, iluminado de amor, 
cheio de harmonia e completo de paz.

Feliz Natal!

O Presidente da Junta, 

Jorge Mendes, foi eleito 

para o Conselho Geral 

da ANAFRE, para os 

próximos quatro anos.

Abertura Oficial da VII FAGIC



 À semelhança dos anos anteriores à pandemia 
de COVID – 19, no presente ano voltou-se a realizar a 
atividade das Portas Floridas no dia 1 de maio. A partic-
ipação da população e das coletividades foi um pouco 
mais fraca que em anos anteriores, mas foi o renovar 
da tradição após os anos pandémicos em que não foi 
possível realizar a atividade.

Este ano ainda não foi possível a realização de todas 
as atividades das jornadas culturais mas é intenção do 
executivo da União de Freguesias dar continuidade às 
tradições e costumes dos nossos antepassados, usufruin-
do de momentos de partilha, convívio e conhecimentos 
e retomar a normalidade no próximo ano.

 Renovados e bem-dispostos, as nossas caras e caros 
fregueses com mais de 58 anos de idade que pretend-
eram inscrever-se participaram no passeio/convívio da 
União de Freguesias, que decorreu, no dia 21 de agosto, 
as festividades da cidade de Viana do Casteloa Romaria 
de Nossa senhora d’ Agonia, tivemos a participação de 
150 pessoas que participaram no cortejo histórico e 
etnográfico das festividades.

Foi mais um dia cheio de alegria e boa disposição 
que a Junta de Freguesia patrocinou a todos após dois 
anos em que não se realizou este evento. De salientar 
a organização, o bom entendimento entre todos, o que 
fez que tudo corresse pelo melhor, e que no regresso 
todos se sentissem satisfeitos.

Tomada de Posse para o Quadriénio 2021/2025

Como resultado das eleições autárquicas de setembro 
de 2021, realizou-se nas instalações da Junta de 
Freguesia no Ameal a tomada de posse dos órgãos 
eleitos para a União de Freguesias de Taveiro, Ameal 
e Arzila.

Eleitos Órgão Executivo 2021-2025
Presidente: Jorge Espírito Santo Mendes - CDU
Secretária: Clara Isabel Costa Almeida - CDU
Tesoureiro: Jorge Luis C. Seiça Ferreira - CDU 

Eleitos Órgão Deliberativo 2021-2025 
Presidente da Mesa: Filipe Miguel C. V. S. Campos - CDU
1º Secretário: Fernando Lourenço S. Marto - CDU
2º Secretário:  Carlos Manuel Pena Batista – S. COIMBRA
Vogal: Jorge Correia Lopes Barbosa - PS
Vogal: José Mendes Taborda - CDU
Vogal: Nuno Filipe Reis Silva - PS
Vogal: Alexandra Sofia C. S. Carvalho - CDU
Vogal: Jorge Manuel Carvalho Ramos - CDU
Vogal: Cristina Maria S. F. Mata Pratas - PS

 No passado dia 23 de setembro a União de Freg-
uesia recebeu o 26.º Festival Internacional de Magia de 
Coimbra que decorreu na JDRA em Arzila. O evento visa 
descentralizar os espetáculos de magia e levá-los junto 
das populações.

Este espetáculo proporcionou um momento de 
entusiasmo, divertimento e alegria a todos/as que par-
ticiparam, essencialmente às crianças que se divertiram 
e ganharam um mimo.

A Magia veio à Freguesia Jornadas Culturais – Maias

Passeio Sénior 
da União de Freguesias

Em maio do presente ano a Câmara Municipal de 
Coimbra, finalmente consignou a obra de requalificação 
da Casa da Criança que irá acolher a Extensão de Saúde 
de Taveiro e o Abrigo de Emergência Municipal. 

A empresa que venceu o concurso público ficará 
responsável pela obra que tem um prazo de execução 
de 365 dias.

Salienta-se o trabalho persistente do executivo da 
União de Freguesia, junto dos órgãos decisores a fim de 

dar prioridade e urgência a requalificação do edifício da 
antiga Casa da Criança de Taveiro.  É nosso entender que 
as instalações do atual Centro de Saúde não apresentam 
as devidas condições para as necessidades da população 
existente na União de Freguesias e na Freguesia vizinha 
que as utilizam. 

O executivo da União de Freguesias congratula-se por 
finalmente esta obra ganhar forma e num curto espaço 
de tempo satisfazer as necessidades dos fregueses.

Centro de Saúde em Obra


